



Patrocinador:



Entidades colaboradoras:



Prueba de la Olimpiada de Biología autonómica del País Vasco en la Facultad de Ciencia y Tecnología del Campus de Leioa el 24 de enero de 2025.

Markel Torrell Estébanez de Lauro Ikastola (Loiu) gana la Olimpiada de Biología en Euskadi 2025

Ángela Amilibia Gascón y Malen Bustamante Sagasti logran la segunda y tercera posición en la fase autonómica

Markel Torrell Estébanez, estudiante de Lauro Ikastola (Loiu), se ha alzado con el primer puesto en la fase autonómica de la Olimpiada de Biología, celebrada el 24 de enero. La competición, organizada por la Facultad de Ciencia y Tecnología de la UPV/EHU, tuvo lugar en el Campus de Leioa (Bizkaia) y en la Facultad de Química del Campus de San Sebastián (Gipuzkoa).

Los otros ganadores

El podio se completó con Ángela Amilibia Gascón (Colegio Urdaneta, Loiu) en segunda posición y Malen Bustamante Sagasti (Lauro Ikastola) en tercera.

Los tres estudiantes representarán al País Vasco en la fase nacional de la Olimpiada, que se celebrará en Tenerife del 3 al 6 de abril de 2025. Quienes logren los cuatro

primeros puestos en esa fase avanzarán a la Olimpiada Internacional de Biología, que tendrá lugar en Filipinas en julio de 2025, mientras que los siguientes cuatro clasificados participarán en la Olimpiada Iberoamericana en Colombia en septiembre.

Alta participación en 2025

Este año, 50 estudiantes de 23 centros escolares de la Comunidad Autónoma del País Vasco se presentaron a la prueba, cifras similares a las de la edición anterior, que marcó un récord de participación.

El ganador de la fase autonómica recibirá como premio una tablet o un ordenador portátil, cortesía del patrocinador Proquinorte.

Para preparar la fase nacional, los representantes vascos y los suplentes asistirán a tres sesiones prácticas en la Facultad de Ciencia y Tecnología. Los estudiantes que quedaron en cuarta, quinta y sexta posición fueron:

- Haizea Miralles Rodríguez (St. Patrick's English School)
- Ivet Béjar Rosario (Colegio Urdaneta)
- Nahia Golvano Oliván (St. Patrick's English School)

Agradecimiento y felicitaciones

Desde la organización de la Olimpiada de Biología en Euskadi queremos felicitar a todos los participantes por su esfuerzo y dedicación, así como a los ganadores por su excelente desempeño. También queremos reconocer la implicación del profesorado y de los centros educativos, cuyo compromiso ha sido clave para fomentar el talento y el interés por la biología entre el alumnado. ¡Enhorabuena a todos y mucha suerte a nuestros representantes en la fase nacional!